

Nadeau, missionnaire à Bourassa, Sask. ; Bazin, curé de Woodbridge; J. A. Bastien, curé de Ste-Amélie; Ferland, curé de St-Antoine des Prairies; Gandos, aumônier à St-Norbert; Defoy, curé de Thibautville; Boivin, curé d'Elie; Labbé, missionnaire à Vannes; L. Bastien, vicaire à Woodbridge.

— Le R. P. Gendreau, O. M. I., curé de St-Charles, est revenu d'Ottawa, où il a pleinement réussi dans ses démarches, auprès de l'hon. M. R. Lemieux, ministre des postes. Le nouveau bureau a été ouvert le 1er février sous le nom de ST-CHARLES VILLAGE.

— MOT DE LA FIN: — L'Ouest, dit l'*Action Sociale* du 25 janvier, prend dans le Parlement une influence sans cesse grandissante. Dix nouveaux députés siègent dans le Parlement actuel, et les provinces lointaines avant longtemps exigeront d'avoir plus de ministres dans le cabinet qu'elles n'en ont aujourd'hui. Ceci devra altérer l'équilibre politique du Canada, disent certains pessimistes.

D'autres qui pensent aux améliorations que vient de faire faire le gouvernement à l'aile ouest de l'édifice principal du Parlement, prétendent que le jour où il faudra construire de nouveaux édifices, ce qui ne saurait tarder, le nombre des députés augmentant sans cesse, les gens de l'Ouest s'y opposeront, alléguant que s'il faut reconstruire le Parlement, il faudra le placer à Winnipeg, qui est le centre naturel du pays.

Ceci peut bien arriver, mais ce devra être dans un avenir assez éloigné.

R. I. P.

R. P. François-Xavier Lamy, de la Compagnie de Jésus, décédé à Montréal.

— Révde Sœur Brunelle, des Srs de la Charité de Montréal, décédée dans les missions d'Athabaska.

— Révde Sœur Garon, des Srs de la Charité de Montréal, décédée à Nazareth.

— Dame S. M. Jean, décédée à St-Boniface.

— M. Alexandre Joyal, décédé à Montréal.

— Dame Joseph Desrosiers, décédée à St-Boniface.

— Révde Sœur Marie Ste-Ludgare, des Sœurs de Notre-Dame des Missions, arrivée depuis l'été dernier d'Angleterre, s'est éteinte doucement le 31 janvier au couvent de Lebret, Sask, mission de Qu'Appelle. Elle n'avait que 21 ans et quelques mois. "Son passage parmi nous a été court, écrit la supérieure la Révde Mère St-Irénée à Monseigneur, mais il nous laisse un parfum de bons exemples que nous n'oublierons pas.

— Révde Sœur Ste-Eléonore, née E. Perreault, des Srs de la Charité de Montréal décédée à St-Boniface, à l'âge de 36 ans; elle est morte après une longue maladie, supportée avec un courage admirable.